

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan yang Maha Esa yang telah melimpahkan rahmat-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi penelitian tindakan kelas yang berjudul “Upaya Meningkatkan Motivasi Belajar IPA melalui Model Pembelajaran *Problem Based Learning* Pada Siswa kelas IV SDN Manggarai 03 Jakarta Selatan” dengan tepat waktu.

Peneliti menyadari terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras sendiri. Dukungan dan doa dari berbagai pihak khususnya dari para dosen pembimbing yang telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu peneliti tidak lupa menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam pembuatan skripsi ini.

Pertama Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberi izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian dan penyusunan skripsi ini.

Kedua, kepada Drs. Budiman Rajaguguk, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing I dan Dra. Evita Adnan, M.Psi selaku Dosen Pembimbing II keduanya telah meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Ketiga, Dr. Fahrurrozi, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar dan seluruh dosen yang telah memberikan berbagai ilmunya bagi peneliti selama mengikuti pendidikan.

Keempat, kepada orang tua tercinta Kasman Sembiring dan Liberti Br Tarigan dan saudara-saudara peneliti Niko Sembiring dan Ronaldo Sembiring yang penuh kasih sayang dan kesabaran telah mendoakan dan menyemangati peneliti untuk dapat segera menyelesaikan studi.

Kelima, rekan-rekan mahasiswa senasib dan sepejuangan di program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Khususnya kelas B regular angkatan 2012 yang telah menyediakan waktu untuk mendiskusikan hal-hal yang terkait dengan masalah dalam penelitian ini dan kepada teman kelompok kecilku K'Lia, Rena, Dita, Putri dan Ete yang selalu mendoakan dan memberi semangat untuk segera menyelesaikan studi.

Mudah-mudahan skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademik di Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih

Jakarta, 30 Januari 2015

Peneliti

Cyndy Firdanti